

Estoy harto de... la falta de acceso para minusválidos en el Palacio Molina"

Escrito por BUZÓN DE LOS LECTORES. 18 de septiembre de 2015, viernes

Un lector se dirige a nuestro 'Buzón' para expresar su malestar porque el Palacio Molina no tiene acceso para minusválido, siendo dos escalones los que impiden que puedan pasar esta personas.

El remitente indica que acudió al Palacio Molina para contemplar la exposición que hay sobre Carthagineses y Romanos, teniéndose que marchar sin conseguirlo. Protesta porque un espacio para actos públicos no haya cuidado ese aspecto.

- ¿Qué es la sección 'Estoy harto de...'?

Esta sección recoge las quejas de los vecinos del municipio de Cartagena por diversas situaciones de carácter urbano, que luego quedan recopiladas en un canal. [PINCHAR AQUÍ](#)

Correo electrónico del 'Buzón de los lectores': cartagenadehoy@gmail.com